

*Wenn Du bei Nacht zum Himmel emporschaust,
dann werde ich auf dem schönsten
der vielen, vielen Sterne sitzen
und zu dir herabwinken.
Ich werde Dir Trost und Licht senden,
damit Du mich in Deiner Welt
sehen kannst und nicht vergisst.
Traurig sollst Du aber nicht mehr sein,
denn schau nur:
Ich hab jetzt einen eigenen Stern!*



Dankbar für die vielen schönen Jahre und für alles was er für uns war, nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem guten Vater, Schwiegervater, Großvater und Onkel,
Herrn

Herbert Stenzl

der am Donnerstag, dem 8. Februar 2024, nach einem erfüllten Leben im 86. Lebensjahr plötzlich aus unserer Mitte gerissen wurde.

Wir begleiten den lieben Verstorbenen am

Donnerstag, dem 15. Februar 2024, um 14.00 Uhr

nach feierlicher Einsegnung in der Aufbahnhalle des städtischen Friedhofes Hollabrunn zu seiner letzten Ruhestätte im Familiengrab.

In liebevoller Erinnerung

Renate

Claudia und Klaus, Thomas und Cristina

Nadja, Alina, Philip

im Namen aller Verwandten und Freunde

Im Sinne des Verstorbenen wird gebeten, von Kranz- und Blumenspenden Abstand zu nehmen und den dafür vorgesehenen Betrag für das Rote Kreuz, Bezirksstelle Hollabrunn IBAN AT58 3232 2000 0000 1503, (Kennwort: Begräbnis Herbert Stenzl) zu spenden.

Städtische Bestattung Hollabrunn Entzünden von Gedenkerzen unter www.hollabrunn.gv.at